



## **Les bonnes raisons de faire grève le** **jeudi 5 décembre**

C'est maintenant qu'il faut dire non à cette réforme mal pensée et contestée dès le départ par le Conseil Supérieur de l'Éducation. Les remontées des communes passées aux nouveaux rythmes cette année sont majoritairement très négatives et laissent augurer ce que serait un passage généralisé à la rentrée 2014 (voir sur notre site : Rythmes : les remontées départementales).

***S'il n'y a pas de réaction maintenant, ce bricolage nous sera imposé pour de nombreuses années et nous aurons participé passivement à la désorganisation de l'école.***

Cette grève est l'occasion de montrer qu'au-delà de nos analyses parfois divergentes, ***l'unanimité des différentes organisations syndicales se fait sur l'essentiel***, à savoir :

- ***Suspension immédiate de cette réforme des rythmes scolaires***
- La priorité au primaire ne peut se résumer à la réforme des rythmes scolaires. ***Celle-ci est l'arbre qui cache la forêt des vrais problèmes de l'école*** (création des postes nécessaires, reconstitution des RASED, amélioration du fonctionnement de la direction d'école, remise en route d'une formation continue digne de ce nom, mise en place d'un temps scolaire basé sur les réels besoins de l'enfant....)

***D'après les premières informations, ce mouvement s'annonce très suivi avec de nombreuses écoles fermées.***

Le climat de mécontentement, voire d'exaspération grandit dans les écoles. Chez les parents aussi, l'inquiétude grandit ! ***Cette grève doit être la plus massive possible, c'est la seule solution pour que le ministre nous entende, que le bricolage s'arrête et que tout soit remis à plat dans l'intérêt de tous les acteurs de l'école.***

